

Wettbewerb zur Haff-Sail

UECKERMÜNDE (NK). Zur 5. Haff-Sail, die vom 5. bis 7. Juni in der Lagunenstadt Ueckermünde stattfindet, sind alle Kindergärten, Schulen, Freizeitzentren und kreative Kinder in Ueckermünde und Umgebung aufgerufen, maritime Exponate aus Pappmaschee herzustellen. Das teilte die Stadt Ueckermünde mit. Die Exponate sollen das Festzelt einmalig gestalten. Anmeldungen zum Mitmachen können bei der Stadt Ueckermünde, Telefon 039771 28454, eMail: krohmann@ueckermuende.de eingereicht werden. Hier sind auch die Exponate bis spätestens 2. Juni abzugeben. Eine Jury wird die Einsendungen auswerten, auf die Gewinner warten tolle Sachpreise. Ausgestellt werden natürlich alle eingereichten Exponate.

Haff-Zeitung 06.02.09